Die neunte Generalkonferenz der Nationalen Demokratischen Partei (NDP) – Die Bürgerschaft und die Demokratie

Das Arbeitspapier erklärt die Politik der regierenden Partei im Bereich der Bürgerschaft und Demokratie. Diese Politik orientiert sich daran, Verfassungsgrundlagen des politischen Systems in Ägypten zu fördern, die Funktion der Parteien zu stärken, eine Mehrparteiendemokratie zu schaffen, die Funktion der Gesetze als Grundlage zu fördern, die sofortige Gerechtigkeit, die öffentlichen Freiheiten und die Funktion der Zivilgesellschaft voranzutreiben, die Funktion der Frau zu stärken und die Dezentralisierung und die kommunale Demokratie zu unterstützen. Das Arbeitspapier schlägt zwei Arten von Politik vor. Die erste Art beschäftigt sich mit den legislativen und politischen Grundlagen. Außerdem beinhaltet die politischen erste Gruppe von Maßnahmen einige Gesetze und Strategien. Die zweite Gruppe von politischen Maßnahmen beschäftigt sich mit der Entwicklung der Systeme der kommunalen Verwaltung.

Diese Sicht ist der Referenzrahmen der Parteipolitik zur Förderung der Demokratie und Bürgerschaft. Diese Sicht ist aber auch der Rahmen der Politik in der kommenden Phase. Außerdem beschäftigt sich das Arbeitspapier mit den folgenden Schwerpunkten: Erstens: Die Absicht und die Ziele: Die Förderung der Verfassungsgrundlagen des politischen Systems – Die Förderung des Mehrparteiensystems und der Funktion der Parteien – Die Förderung der Funktion der Gesetze als Grundlage der sofortigen Gerechtigkeit – Die Förderung der öffentlichen Freiheiten – Die Unterstützung der Funktion der Zivilgesellschaft – Die Förderung der Funktion der Frau – Die Unterstützung

der Dezentralisierung und der kommunalen Demokratie. Zweitens: Die Erneuerung der legislativen und politischen Grundlagen: Die Vollendung der Gesetze, welche die Verfassung ergänzen – Die gesetzlichen Regelungen zur Verwirklichung der sofortigen Gerechtigkeit – Die Entwicklung des Gesetzes, das die Demokratie der Gewerkschaften regelt – Der Entwurf des Gesetzes zur Wahrung des Rechts auf Auskunft – Entwurf des Terrorgesetzes. Drittens: Die Politik der Förderung der Verwaltung in den Gemeinden: Der Status quo der kommunalen Verwaltung in Ägypten – Zentralisierung (Die Leistungen und die Herausforderungen) – Die Dezentralisierung ... Ein Weg in die Zukunft – Die Sicht der Partei bezüglich Förderung der Dezentralisierung